

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan data yang telah diuraikan pada bab sebelumnya tentang pengaruh pendapatan bagi hasil pembiayaan *mudharabah* terhadap laba bersih yang diperoleh Bank BNI Syariah periode 2014-2016, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Tingkat pendapatan bagi hasil pembiayaan *mudharabah* pada Bank BNI Syariah Periode 2014-2016 selalu mengalami peningkatan setiap bulannya, begitu pula dengan laba bersih yang diperoleh bank yang juga selalu mengalami peningkatan setiap bulannya selama periode 2014-2016.
2. Berdasarkan hasil pembahasan atas pengujian hipotesis menggunakan uji t menunjukkan bahwa pembiayaan *mudharabah* berpengaruh signifikan positif terhadap laba bersih Bank BNI Syariah dengan ditunjukkan nilai $t_{hitung} 31.716 > t_{tabel} 1.689$ dan ditunjukkan dengan tingkat signifikansi $0.000 < 0.05$. artinya pembiayaan *mudharabah* yang dilakukan oleh bank berpengaruh terhadap laba bersih yang diperoleh Bank BNI Syariah. Analisis regresi linear mengenai pendapatan bagi hasil pembiayaan *mudharabah* terhadap laba bersih yang diperoleh Bank BNI Syariah. Memperoleh nilai signifikan sebesar 0.000. Berdasarkan

dari hasil laporan keuangan bulanan dari tahun 2014-2016 diperoleh kesimpulan bahwa pendapatan bagi hasil pembiayaan *mudharabah* berpengaruh secara signifikan terhadap laba bersih yang diperoleh Bank karena signifikan kurang dari 0.05 ($0.000 < 0.05$).

3. Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pendapatan bagi hasil pembiayaan *mudharabah* berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba bersih yang diperoleh Bank BNI Syariah periode 2014-2016. Hal tersebut ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} yang lebih besar dari t_{tabel} dengan tingkat signifikansi 0,05 dimana t_{hitung} sebesar 31.716 dan t_{tabel} 1.689 ($31.716 > 1.689$). Selain itu nilai signifikansi sebesar 0.000 menunjukkan nilai yang kurang dari nilai signifikansi yang ditentukan yaitu 0.05.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas maka diberikan saran sebagai berikut:

1. Bank harus tetap mempertahankan laba perusahaan yang diperoleh dari pembiayaan *mudharabah*, walaupun bank BNI Syariah sudah cukup baik dalam memperoleh laba dalam pembiayaan *mudharabah*. Namun Bank mempunyai potensi untuk bisa berkembang dalam perolehan laba dari hasil produk pembiayaan lainnya.
2. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan untuk menambah sampel penelitian, dan menambah variabel-variabel lain yang

mempengaruhi pendapatan bagi hasil pembiayaan *mudharabah* terhadap laba bersih misalnya *musyarakah*, investasi, DPK dan lain sebagainya. Karena sangat memungkinkan faktor-faktor lainnya seperti produk pembiayaan yang tidak di masukkan pada penelitian ini berpengaruh terhadap laba.

3. Diharapkan bagi masyarakat muslim khususnya untuk mengajukan pembiayaan di lembaga yang berbasis syariah yang sesuai dengan ajaran Islam dan dapat lebih bijak serta amanah dalam mengelola dana usaha.